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翁副主任委員章梁：防檢局。 

主席：進口的是標檢局管，可是還是出問題，表示這 3 個當中哪一個環節有問題，你們 3 個部會當

然要去會診。 

翁副主任委員章梁：好。 

主席：這當然沒有問題，你們 3 個部會要一起檢討，到底是哪一個環節檢測上出問題？檢測率你們

要逐步提高到 25%，再來你們要推動生產履歷，QR Code 能不能全面？QR Code 的每個環節都

能呈現出來，這個當然你們要去會診，所以第 5 案照案通過。 

翁副主任委員章梁：好，照案通過。 

主席：請問各位，對第 6 案有無異議？ 

翁副主任委員章梁：第 6 案 OK。 

主席：請問各位，對第 7 案有無異議？請農委會翁副主任委員說明。 

翁副主任委員章梁：主席、各位委員。第 7 案最後一段的「半年內」是不是改成「一年內」？我們

有跟蔡培慧委員溝通過了。 

主席：好，第 7 案修正通過。 

請問各位，對第 8 案有無異議？請農委會翁副主任委員說明。 

翁副主任委員章梁：主席、各位委員。第 8 案會修正比較多，在第五行「卻因『輸入犬貓簡易資訊

網』後台過於老舊」這幾個字刪除，改成「因未強制要求申請人資料填寫上述資料」。 

主席：再來呢？ 

翁副主任委員章梁：最後第二行，把「應全面更新相關業務單位之資訊系統後台」刪除，改成「將

上列資訊列為必填項目且確保相關業務單位之資訊系統後台」。 

主席：提案委員認為可以嗎？ 

蔡委員培慧：（在席位上）可以。 

主席：好，第 8 案修正通過。 

請問各位，對第 9 案有無異議？ 

翁副主任委員章梁：第 9 案 OK。 

主席：第 9 案照案通過。請問各位，對第 10 案有無異議？ 

翁副主任委員章梁：第 10 案 OK。 

主席：第 10 案照案通過。 

我們繼續質詢，請劉委員世芳發言。 

劉委員世芳：主席、各位列席官員、各位同仁。本席要請教翁副主委，我用臺語講應該沒有關係吧

？ 

主席：請農委會翁副主任委員說明。 

翁副主任委員章梁：主席、各位委員。沒有關係。 

劉委員世芳：因為很多農會幹部習慣用臺語在交談。 

翁副主任委員章梁：是。 


